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Remodelação e Ampliação da EB Castanheiros, Caneças

Esperemos sinceramente que seja desta vez que a Escola do 1º  Ciclo  e JI  de Caneças  seja
efetivamente construída. Lembramos que foram vários os projetos apresentados, foi a inscrição
na Carta Educativa, o "ora entra, ora sai" do orçamento, etc. Vamos estar atentos, esperando
sinceramente que a obra se concretize. Registamos tudo o que foi dito mas realço a questão do
financiamento. Foi dito que, independentemente da candidatura aos fundos comunitários ser
ou não aprovada, a escola será construída. Assim desejamos que aconteça, que a escola seja
efetivamente construída e que as crianças de Caneças passem a dispor de uma escola com as
condições  que  até  agora  não  têm.  Reforçamos  a  preocupação  colocada  relativamente  aos
acessos, de acordo com a resposta dada será construído um acesso autónimo para 1º Ciclo e JI.
Iremos estar atentos e desejamos que a obra efetivamente se realize.
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